



**Carolina Hernández Hernández**

**Ensayo primer parcial**

**Interculturalidad y salud II**

**2ºA**

PASIÓN POR EDUCAR

La interculturalidad tiene diferentes aspectos que se consideran importantes como las tradiciones arraigadas en las diferentes comunidades que son indígenas, se ve también las medicinas locales en los altos de Chiapas y algo que también es importante como la hidroterapia estos son algunos de los aspectos de la interculturalidad, ya que son importantes para cada persona, y que se puede ir observando cómo se practican estos tipos de usos como también van integrado y van renovando sus propios conceptos, las tradiciones arraigadas en las comunidades indígenas se practican algunas formas que son de autogobierno ya que también se rigen los sistemas que son normativos y que poco a poco van evolucionando y son conocidos como usos y costumbres, en este existen diferentes sistemas que son normativos para las diferentes comunidades indígenas ya que se van integrando y se van proyectando los diferentes tipos de gobierno que son indígenas y se empieza a renovar y consiste en los pueblos indígenas para poder conservar sus normas y poder defender sus propias tradiciones se dice que la comunidad tiene su propia cosmovisión y se puede ver su vida cotidiana cómo se va desarrollando y representa algo fundamental para su cosmovisión, los miembros de una comunidad pueden o no compartir una visión del mundo como por ejemplo la religión o una orientación hacia la tierra ya que estos son elementos importantes que definen su permanencia a la comunidad, los miembros de una comunidad también pueden compartir los diferentes intereses o las actividades como también las perspectivas Y cómo conforma un sentido de su identidad, se pueden ir observando los orígenes que giran en torno al paso que es relativo y que asigna a cada uno de ellos, hay diferentes aspectos que se pueden ir observando en las diferentes tipos de comunidades ya que hay costumbres que son diferentes pero que para cada comunidad es importante ya que los define como tal, los usos y costumbres en las comunidades indígenas son estructuras que se conservan y que siguen practicando, el autogobierno se rige por los diferentes sistemas que son normativos y que han ido evolucionando, una comunidad indígena se entiende que hay personas con historia, pasado, presente y futuro que se pueden definir concretamente o físicamente o al igual que espiritualmente ya que tienen una relación con la naturaleza es posible saber que sus usos y costumbres en la comunidad de los diferentes miembros comparten intereses y las perspectivas que permanecen en la comunidad hay diferentes factores que cambiaron a las comunidades indígenas ya sea por las formas políticas como también las sociales, y la colonización, se entiende que también hay diferentes medicinas que son locales una de estas podría ser en los altos de Chiapas ya que hay diferentes relaciones entre las medicinas y hay diferentes complejos que mantienen el alto nivel que dan las relaciones

entre las diferentes culturas indígenas se pueden ver los elementos culturales de una región y se puede observar la violenta comunicación que hay a partir del cual se puede ver las políticas sobre los grupos locales y las diferentes sociedades que tienen procesos de apropiación y la adaptación estos elementos tienen una diferente cosmovisión que es religiosa o también puede que sea cristiana, las costumbres y las tradiciones se van observando y poco a poco van pasando de generación, con el paso del tiempo se han ido aprendiendo nuevos tipos de tratamientos a través de los sistemas de lectura de los diferentes libros como los terapéuticos o también se pueden ir viendo las distintas plantas medicinales que va directo a las medicinas tradicionales esto refleja los valores de la modernidad de un grupo que interpreta la herencia como también la legitimidad, la medicina herbolaria se ha convertido en el instrumento de la modernidad de la medicina tradicional ya que también se ve el desarrollo de las relaciones que están denominadas a las políticas de la cultura y las formas de hibridación que es cultural contienen diferentes tipos de estrategias que permiten ver las medicinas étnicas a lo largo del tiempo, los médicos locales se encuentran en las luchas para el reconocimiento de sus saberes ya que quieren que tomen en cuenta su objetivo y el trabajo que consiste en mostrar la diversidad de las medicinas que son locales y que van de manera progresiva en la medicina herbolaria estas corresponden a la racionalidad que es moderna, se dice que en Chiapas se encuentra la medicina herbolaria y está tiene varias formas locales del conocimiento médico que es importante que se conozca para las diferentes poblaciones indígenas y que se acerca a la imagen pública de la medicina de la autoridad que es determinada para las diferentes investigaciones del campo sobre Chiapas, las relaciones entre las medicinas locales y la cosmopolítica han sido muy diversas y han mantenido un nivel de complejidad que se reconoce en las relaciones de las culturas indígenas que contienen nuevos elementos en la región de las diferentes comunidades que son internacionales y también culturales se verán los diferentes grupos religiosos, políticos, sociales que adaptan elementos de la cosmovisión religiosa y las diferentes prácticas de los saberes médicos, también se dice que aunque siempre los médicos locales en sus prácticas han usado el uso de las plantas, hay diferentes conservaciones que se llevaron a cabo en los diferentes grupos que sitúan la intermediación de una zona que es predominante por los indígenas que son pobres y la mayoría de estos son expulsados de sus propias comunidades por motivos políticos o religiosos, necesarias para así poder garantizar la estabilidad de los diferentes médicos que son locales y pueden ver sus diferentes prácticas y los diferentes conocimientos que se van obteniendo a través de las transformaciones y de la cosmovisión cultural de los grupos

médicos locales ya que esto implica una estructura y una forma de organización para la comunidad indígena tradicional, se ha ido viendo en la modernidad como una dimensión que es cultural que acompaña de consolidación de las diferentes formas que son económicas y políticas también han alcanzado otros tipos de sociedades y culturas que son estrategias por el carácter contemporáneo de su expansión para sus nuevas formas de colonialismo, se dice que la modernidad es un proceso que distingue entre modernidad social y modernidad cultural. En la modernidad social se pueden distinguir los diferentes aspectos que son cognitivos y las diferentes transformaciones que son sociales se puede ver el desarrollo de la perspectiva y de la racionalidad que va comprendiendo y analizando los términos de las diferentes transformaciones sociales, , y el cambio social o cognitivo y también cultural se encuentran ligados a los élites locales, las formas de culturas poseen un lenguaje y también un conjunto de prácticas que definen los aspectos científicos de lo que es una persona y significan las relaciones sociales, hay una perspectiva cultural de la modernidad de las diferentes culturas que son locales y que adaptan conocimientos como también prácticas que son culturales y que surgen en distintos sitios que incorporan conocimientos a sus sistemas y asignan valores en las diferentes sociedades que practican la naturaleza híbrida, los conocimientos se van construyendo en las diferentes culturas que están a través de las comunidades entre sus distintos objetos que van conociendo los médicos locales ya que poseen la necesidad de agruparlos para que se puedan adaptar a las diferentes cosmovisiones. La hidroterapia es una de las medicinas alternativas, es una utilización terapéutica del agua por sus diferentes propiedades que están físicas y que se pueden definir como una rama de hidrología y principalmente como un vector que económico ya que es una parte de las ciencias naturales que se ocupa para las diferentes propiedades que se originan para el estudio del entorno de las afecciones mediante el uso de la hidroterapia y la hidrología se puede unir o también añadir la aplicación para las partículas técnicas sobre la superficie que es asociada, se dice que ayuda a la persona para que se pueda sentir mejor ya que es una terapia ideal para los efectos en general y el fisiológico hay diferentes tipos de factores hidrostáticos como también factores hidrodinámicos que son hidrostáticos estos ejercen la presión de un líquido sobre el cuerpo que está sumergido al igual que el peso y que se sitúa en el cuerpo ya que se va viendo proporcionalmente la profundidad de la inmersión ya que sufre una reducción relativa que depende del nivel y de la condición del peso. La fangoterapia también es una de las más importantes de las medicinas alternativas ya que es muy conocida como las medicinas naturales ya que usan los remedios de la naturaleza desde hace algunos años.

## Bibliografía

- Tradiciones arraigadas en comunidades indígenas

<https://www.scielo.org.mx/pdf/ep/n5/0185-1616-ep-05-121.pdf>

- Medicinas locales en los altos de Chiapas

<https://www.redalyc.org/pdf/159/15915677002.pdf>

- Fangoterapia

<https://books.google.es/books?hl=es&lr=&id=G3JrDQAAQBAJ&oi=fnd&pg=PT3&dq=La+arce...#v=onepage&q=La%20arce...&f=false>

- Hidroterapia

<https://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-bal/hidroterapia3.pdf>